



西幼だより

羽島市立西部幼稚園
令和5年11月15日 No. 14
園長 安藤賢治

笑顔の輪が 広がる! 広がる! [CS]

◆コミュニティ・スクールとして位置づけられて2年目。

活動側面の「地域の方々との交流」は、開園以来、脈々と続いてきている本園の「財産」です。

* 毎回、子供たちの
為に・・・感謝です。



< **サツマイモ** > 5月に畑耕し → 6月の畝づくり&苗植えつけ
そして、夏場の手入れは、園務員の水谷さん…ばっちり育てて…
10月に収穫 → そして、7日(火)『焼き芋会』おいしかった～!

今年は、大豊作!
秋晴れの下、一緒に食べるこ
ともできました。(にっこりと)



▶ よほどおいしかったのでしょ。

お昼前に 食べて・・・給食は、ごはん・牛丼の具・味噌汁・サラダ・・・その後 また食べて!
～食が細い子も、がっつり! 雰囲気良さが、プラスになっていた様子でした～

< 10月に、サツマイモを掘った後に制作した絵や作品 >



◆ コミュニティ・スクールとして展開する活動は、地域の方の温かいまなざしに包まれています。
「育ち」のうえで、多くの大人たちと関わることは、「プラス」になるといわれています。
いつもと違う…でも、見たことある(いつもの)人。優しく教えてくれる。手を差し伸べてくれる。
声をかけてもらえる。うれしい時を過ごしています。～これからも、大切にしていきたい～